



KEBUN DAKWAH MUHAMMADIYAH

Luncurkan AirMu dan Kopi-Kuliner Kebun

YOGYA (KR) - Kebun Dakwah Muhammadiyah (KDM) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Yogyakarta mengadakan 'Malam Lailatul Qodar, Malam 1.000 Bulan' di KDM, Jalan Nitikan Baru, Surotutan, Kemantren Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Selasa (11/4).

M Dai Iskandar MSi, Direktur KDM mengatakan, kegiatan ini diisi pengajian bersama Ustadz Dr Ikhwan Akhada SAG MA (Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah/PWM -DIY), pengantar kegiatan disampaikan Sigit Haryo Yudanto SPsi (Wakil Ketua PDM Kota Yogyakarta), pembacaan puisi berjudul 'Iktikaf' karya Jihad Hisyam oleh Heniy Astiyanto SH (Wakil Ketua PDM Kota Yogyakarta). Selain itu, diluncurkan AirMu Kesehatan, Kopi Kebun dan

Kuliner Kebun.

Menurut M Dai Iskandar, kegiatan Malam Nuzulul Quran, Malam 1.000 Bulan' memang agak berbeda. "Dakwah tidak harus di atas mimbar di ruang tertutup, tetapi bisa di kebun di an-

tara tumbuhan dan tanaman seperti di Kebun Dakwah Muhammadiyah," ujarnya. Di tempat yang berbeda ini, salah satunya merespons semangat generasi muda/mileneal yang aktif dengan berbagai kegiatan di KDM.



KR - Jayadi Kastah

Dr Ikhwan Akhada SAG MA (tengah-kiri), didampingi Sigit Haryo Yudanto SPsi (kiri) dan M Dai Iskandar MSi (paling kanan) secara simbolis meluncurkan AirMu Kesehatan.

Sigit Haryo Yudanto dalam sambutan senada pandangan M Dai Iskandar. "Pada lingkungan KDM ini, ada dakwah, ada unit usaha dan produksi yang memiliki nilai ekonomi dan pemberdayaan masyarakat," ujarnya. Seperti produk yang diluncurkan AirMu Kesehatan, kuliner dan kopi kebun, malam itu bisa dinikmati para tamu undangan. "Ini memang masih dikonsumsi dan akses terbatas. Pada saatnya untuk masyarakat luas," katanya.

Sedangkan Ustadz Dr Ikhwan Akhada SAG MA dalam materi disampaikan antara lain, Malam Nuzulul Quran, tidak cukup sekadar dikenang sebagai sejarah. "Harus dimaknai secara luas, reflektif apa yang bisa diperbuat dalam kehidupan dengan berbagai dimensi," ujarnya. KH Ahmad Dahlan. **(Jay)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005